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COMITÉ DIRECTEUR 

REUNION DU 3 JUIN 2025 A 19H00 

Présents :  

Présidente de séance : Mme Pierrette BARROT, 

Membres présents :  

Mmes Vanessa HERMANT, Andrée CARROT  

MM., Jean-Luc BOLLATI, Jérôme BOUQUET, Bernard CHATEAUGIRON, Georges CASCARINO, Jean-
François DECHAUX, François DUPUY, Fabrice EREAU, Miguel ELVIRA-RUIZ, Pascal FOURNIER, Mario 
PAGNOUX, Eric REPENTIN, Luis REIS LAGARTO, Christian VALDEC 

Membres présents en visioconférence : 

Mme Isabelle RADJAI, MM. Julien DROINEAU, Vincent BALLUET, Jamel KOUROGHLI 

Membres absents Excusés :  

MM. Eric CORNIER, Damien ANDRE, Philippe BRAVIN, Jacques MOQUAY, Karl ATEBA MEBO 
(CTD/PPF), Johann PORCHERON (CTD/DAP), Nicolas MILLET (président CDA), 

Invités présents. M. Jean-Christophe BRUNET (représentant du personnel), 

 

Mme la Présidente ouvre la séance en accueillant tous les membres.  

En préambule, Madame Pierrette Barrot, en sa qualité de Présidente, et l'ensemble des membres du 
Comité de Direction tiennent à apporter leur soutien à tous les membres du club du FC Périgny. 

 

1) Approbation procès-verbal 

Mme la Présidente présente à l’approbation du comité le PV N°10 en date du 20 mai 2025. 

Aucune remarque ou objection, le Comité Directeur approuve favorablement le procès-verbal. 

 

2) Informations de Mme la Présidente  

Mme la Présidente présente différents sujets : 

a) Présentation détaillée du nombre de licences au sein de notre District, qui atteint à ce jour un total 
de 17.893 licencié-es.  

b) Présentation de l’ordre du jour du Comité de Direction de la LFNA, et notamment de la tenue de 
son Assemblée Générale les 28 et 29 juin 2025 

c) Une réunion de travail à laquelle deux de nos salariés ont participé, Mme Agnès BROUSE et M. 
Jean-Christophe BRUNET, a été organisée par la FFF à Puymoyen. Les échanges et les débats 
ont mis en exergue les dysfonctionnements récurrents rencontrés avec les logiciels de la FFF, 
engageant les responsables informatiques de cette dernière à mener les ajustements nécessaires 
pour améliorer le fonctionnement des outils informatiques. 

3) Situation financière : 

M. Bernard CHATEAUGIRON, Trésorier Général, fait un point sur la situation financière. 

o Compte courant : 123 287 € 

o Compte espèces : 78 035 € 
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COMITÉ DIRECTEUR 

 

Il aborde différents sujets : 

o Réception de la subvention au profit de l’arbitrage. 

o Présente les études de revalorisation de la grille tarifaire du District 17 pour la saison 2025-2026 

 

4) Présentations pour étude et validation de différents textes : 

Par manque de finalisation des travaux, ce point à l'ordre du jour de la réunion a été reporté. 

 

5) Bilan et tour de table : 

a) Commission des Championnats, Coupes et Challenges : 

M. Jérôme BOUQUET, Président, présente et commente un tableau des classements des championnats 
seniors pour la saison 2024-2025. 

S'agissant des effets du Challenge du Fair-play, M. Georges CASCARINO fait un rappel détaillé des 
modalités de prise en compte des éléments et des effets pour l'attribution des points au classement final. 
Il fait également un bref rappel sur le contenu des réunions avec les clubs présents courant janvier.  

MM. Jérôme BOUQUET et Eric REPENTIN, avec l'appui de diapositives très complètes, poursuivent la 
présentation de l'ensemble des classements seniors en détaillant les différences entre "avant" et "après" 
application du Challenge du Fair-play. Ils développent ainsi les arguments relatifs aux accessions et 
rétrogradations à l’issue de la saison 2025-2026. 

Le Comité Directeur valide à l’unanimité le tableau présenté. 

Enfin, M. Jérôme BOUQUET présente le calendrier des championnats seniors pour la saison 2025-2026 
et les différentes dates d’engagement des équipes. 

Le Comité Directeur valide à l’unanimité le calendrier et les dates d’engagement présentés. 

M. Mario PAGNOUX, Président de la Commission Litiges et Contentieux, revient sur le litige avec le club 
de Royan précisant que les résultats attribués sont conformes à la situation étudiée, à savoir l'oubli d’avoir 
posé une réserve sur la tablette. Le club de Royan en a convenu depuis, en reconnaissant son erreur. 

 

b) Commission Challenge du Fair-play : 

M. Georges CASCARINO, fait état des modifications à partir de la saison 2025-2026 et présente en détaille 
le nouveau barème. Il précise par ailleurs que pour la deuxième année consécutive un club verra sa 
dotation doublée puisqu’il n’a eu aucun point de pénalité durant toute la saison. 

 

c) Commission des Jeunes : 

M. Fabrice EREAU, Président, informe que suite à la réunion de travail de la Commission Régionale des 
Jeunes qui s’est tenue le 23 mai à Puymoyen les orientations structurelles des championnats régionaux 
sont en cours de finalisations et dans l’attente de validation. 

Mme Vanessa HERMANT fait un point de situation des tours de coupes des jeunes qui sont en cours de 
finalisation. 

M. Luis REIS LAGARTO se félicite du bon déroulement de la Journée Nationale des Débutants qui a eu 
lieu le samedi 24 mai dernier sur les sites de FONTCOUVERTE et AULNAY. De même, il remercie ces 2 
clubs pour l’organisation de l’événement, mais aussi les bénévoles du District 17 ayant participé à cette 
réussite. Cependant, il pointe l’absence d’équipes le jour J, situation hélas récurrente et regrettable qui 
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COMITÉ DIRECTEUR 

oblige l’organisation à une refonte du déroulement des rencontres au dernier moment. Une proposition 
d’incitation à participation sera menée pour la saison prochaine. 

M. Miguel ELVIRA-RUIZ, Vice-président délégué, intervient pour rappeler qu’une compétition ne peut avoir 
lieu si elle n’est pas adossée au préalable à une réglementation écrite. 

 

6) Informations diverses : 

M. Pascal FOURNIER, membre de la Commission FAFA et Terrains, souhaite avoir quelques précisions 
sur la règlementation concernant la présence des responsables d’équipes sur le banc de touche. 

M. Jean-luc BOLLATI, Président de la Commission Statuts et Règlements fait un aparté en informant 
l’assemblée que ce règlement est en finalisation d’étude et fait l’objet d’une profonde mise à jour prenant 
en compte, entre autres, cet état de constatation. 

Mme la Présidente donne lecture de l’ordre du jour du Comité de Direction de la LFNA qui aura lieu à 
Hossegor les vendredi 6 et samedi 7 juin 2025. 

Elle fait un retour sur la « Journée Nationale des Bénévoles ».  C’est ainsi que nos 7 bénévoles 
sélectionnés au sein du District 17 ont assisté aux finales de la Coupe de France et de la Coupe 
Gambardella le samedi 24 mai dernier, puis au déjeuner spectacle le lendemain avec la présence du 
chanteur AMIR. Week-end convivial et festif, tout le monde a été marqué de souvenirs et d’images 
inoubliables de ce formidable moment. 

M. Eric REPENTIN, membre de la Commission Régionale des Compétitions Seniors indique que les poules 
des championnats régionaux sont en cours de constitution. 

Il soulève un point non conforme du règlement départemental des championnats seniors : une anomalie 
apparaît en effet dans l'article relatif aux forfaits. 

Le Secrétaire Général rappelle les dates des réunions à venir : 

a) 11 juin 2025 - Comité Directeur 

b) 20 juin 2025 – Assemblée Générale Extraordinaire et Assemblé Générale Ordinaire.  

 

Original signé 

Fin de séance à 22h00 

Pierrette BARROT Jean-Luc BOLLATI  

Présidente de séance  Secrétaire de séance 
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